
 كافي ئيم قصة مشروع
 

 

وكان  1027كافتريا داخل كرفان صغير، بدأنا العمل منذ بداية لنا أول مشروع نحن ئيم كافى، 

موقعنا أمام پارك سامي عبدالرحمن، كانت لدينا احلام كبيرة حول المشروع، كان مشروعنا 

صغيراً وبدأناه صغيراً، ولكن بسبب مصداقيتنا وجودة منتجاتنا وانخفاض اسعارنا، استطعنا ان 

سمعة جيدة في وقت قصير وبدأنا تطوير المشروع شيئاً فشيئاً، اسعة و نحصل على شهرة و

قة جعل الكثير ان يتعلموا من فكرة مشروعنا، ونفتخر باننا استطعنا ان ننجح في عملنا، بطري

 .واصبح مشروعنا محل تشجيع لكثير من الشباب

 

ئيم كافى ، بالنسبة لزوارنا الذين جاؤا  لاحتساء فنجان من القهوة ، لم يصدقوا ان المكان 

ية انه يمكن ان يكون لدينا علامتنا التجارية سيصبح جزءاً من ذكرياته، ولاننا اعتقدنا منذ البدا

الخاصة بنا، ومنذ بداية مشروعنا كانت لدينا علامتنا التجارية الخاصة، هذا الفن في العمل 

المشروع، وهناك بمشروعنا خرج من كرفان صغير، ولكننا وضعنا افكاراً وخططاً كبيرة لهذا 

 واصبحت مشاريع كبيرة، وبعض طورتالمشاريع الصغيرة التي ت هحالمئات من قصص نج

 .هاالقطار، لذلك فكرنا ان نطور مشروعنا على أمل تطور محطات ادراج كان تحت المشاريع

 

هذا التطور الكبير الذي حصل في مشروعنا لم يأتي من فراغ ولم يكن بدون تضحية، فقد 

مله ليلاً، خسرنا أفضل الموظفين في المشروع واسمه ) هوزان شكاك (، بعد ان انتهى من ع

بسيارة أجرة، وتعرض لحادث مروري بسبب سيارة اخرى مسرعة جداً  هكان عائداً الى المنزل

اصطدمت بالسيارة التي كان يستقلها هوزان، ومات على إثر هذا الحادث المؤلم، هذا الحادث 

  .احد الذكريات الحزينة والمؤلمة التي حدثت لنا اثناء عمل وتطور هذا المشروع

 

بقرار من بلدية أربيل، تم اغلاق مشروعنا ئيم كافى، واخذوا منا  1010ك وفي سنة بعد ذل

المكان المخصص لنا، وهذا أحدث ردود أفعال واسعة بين رواد ئيم كافى، من اصدقاء ومثقفين 

معروفة، ونحن بدورنا لا ننسى هذا الموقف لرواد ئيم كافى، الواساتذة وشخصيات اجتماعية 

 . لداً في ذاكرتناوسيبقى موقفهم خا



 

نا بعملنا رغم كل الصعوبات التي علنا نستسلم وانما استمرجهذا الاحداث واحداث اخرى لم ت

لمستشفيات التي فيها المصابين بفايروس لمل ونجهز واجهتنا، في ايام الحظر الصحي كنا نع

داً داخل فرعاً جدي فتحناكورونا بالعصائر الطبيعية وبدون مقابل، وبعد انتهاء الحظر الصحي 

، وفتحنا فرعاً آخر في بارك سامي عبدالرحمن كان ذلك في بداية شهر )شارع الغزالي(أربيل 

  . 1011أيار من سنة 

 

وخطواتنا لن تتوقف الى ان نرى اسم ئيم كافى في كل  والان نستمر نحو الافضل و الاحسن

سنصبح علامة تجارية كوردية  مدينة وشارع، وسنتوجه الى كل مدن كوردستان، وفي النهاية

  قية.هناك سنتوجه نحو باقي مدن العرا مرموقة، ومن

 

 …نتمنى لكم أوقاتاً سعيدة في ئيم كافى


